



# Morena definirá afiliación de Yunes

ATZAYACATL CABRERA Y JAVIER DIVANY

Frente a las diferencias desatadas al interior de Morena por la afiliación al partido del expanista Miguel Ángel Yunes Márquez, la presidenta Claudia Sheinbaum dejó en claro que es un tema que se tiene que resolver al interior del partido oficialista.

“Tienen que resolverlo las instancias de Morena”, subrayó Sheinbaum Pardo en su conferencia matutina, luego de que la gobernadora de Veracruz, Rocío Nahle, se pronunciara en contra de aceptar a Yunes.

“Yo vengo de cuatro partidos. Imagínense que yo cuestione a los que llegan. Yo estuve militando en el PRI, y luego en el PRD, y luego en el PT, y luego en Convergencia y ahora en Morena”, dijo so-

bre el tema el también morenista **Ricardo Monreal**, quien también dijo que será el partido el que determine el futuro de Yunes.

Miguel Ángel Yunes Márquez se acercó a Morena desde septiembre pasado cuando en el Senado de la República dio el voto decisivo —pese a pertenecer a la oposición— para aprobar las reformas constitucionales que promovió el expresidente López Obrador, entre ellas, la reforma al Poder Judicial, a la Guardia Nacional, para desaparecer órganos autónomos, entre otras.

Tras su afiliación a Morena, la gobernadora morenista de Veracruz Rocío Nahle criticó el hecho y afirmó que tiene pruebas contra Yunes, al que acusó de lavado de dinero.



## ACUSA

**ROCÍO NAHLE** acusa a Yunes de lavado de dinero y se opone a que sea morenista

CORTESÍA X @MYUNESMARQUEZ



**Claudia Sheinbaum** y Yunes Márquez